

## ESTE MIÉRCOLES:

# Simposio sobre la lengua española

**El encuentro será en**  
homenaje al académico  
Humberto López  
Morales.

Aunque nació en La Habana, Cuba, y estudió y vivió entre Estados Unidos y España, el filólogo y lingüista Humberto López Morales (1936) vive hoy en Chile. Y en relevancia a su notable labor académica se ha organizado el simposio internacional “La lengua española en el mundo: homenaje a Humberto López Morales”, que se realizará este miércoles, de 9:00 a 19:30 horas, en la Academia Chilena de la Lengua (Almirante Montt 454), abierto a todo público, previa inscripción en [ingrid.graf@academiachilenadelalengua.cl](mailto:ingrid.graf@academiachilenadelalengua.cl).

Organizada por la institución académica y las universidades de Chile y Católica, el encuentro presenta mesas de conversación sobre la lengua española vinculada a distintos temas, como la literatura, las migraciones o el diccionario, con la participación de expertos nacionales y extranjeros.

López Morales “es uno de los lingüistas de habla hispana más relevantes del siglo XX y principios del XXI y puede considerarse el padre de la sociolingüística hispánica. Ha realizado contribuciones fundamentales al ámbito educativo y en la enseñanza y aprendizaje del español como lengua materna o como segunda lengua”, dijo Natalia Castillo, académica UC.

El homenajeado ha escrito más de 50 libros y más de 300 artículos científicos durante su trayectoria y por dos décadas fue secretario general de la Asociación de Academias de la Lengua Española (Asale).